
Ata da Sessão da 2ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 

Federal do Paraná, realizada em 17 de outubro de 2011. 2 

Aos dezessete dias do mês de outubro do ano dois mil e onze, as quatorze horas, na Sala do Conselho 3 

Universitário, reuniu-se a Segunda Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, sob a 4 

presidência do Conselheiro Flávio Massao Matsumoto. Presentes os Conselheiros Titulares Giselle 5 

Munhoz Alves, Eduardo Jaques Spinosa, Lúcia Helena Alencastro, Marcelo José de Souza e Silva e 6 

Wagner Tauscheck. Presente ainda a representante da Pró-reitoria de Graduação, Professora Maria 7 

Lúcia Teixeira Accioly Pinto. Os Conselheiros Wilson Alcântara Soares, Ângela Massumi Katuta, 8 

Daniela Biondi Batista, Thiago de Sousa Bagatin e João Francisco Ricardo Kastner Negrão 9 

justificaram suas ausências. Havendo quórum, o Senhor Presidente declarou aberta a sessão passando 10 

a leitura da ata da reunião realizada no dia doze de setembro do corrente que, estando conforme, foi 11 

aprovada por unanimidade. Em seguida, passou-se à Ordem do Dia: 01) Processo nº 086195/2011-12 

33 - Proposta de Resolução Comitês Setoriais de Ensino e Comitê Assessor de Ensino da 13 

PROGRAD. O Relator, Conselheiro Eduardo Jaques Spinosa, apresentou o processo pontuando que, 14 

muito embora tenha encaminhado e-mail através da secretaria para todos os Conselheiros do COUN, 15 

no intuito de obter dos mesmos uma opinião sobre o assunto, haja vista que o parecer desta Câmara 16 

poderia trazer benefícios e ou prejuízos às Coordenações de Curso, não recebeu nenhum retorno. 17 

Ainda que, em conversa com alguns coordenadores do fórum também não obteve uma solução em 18 

uníssono, tendo inclusive, muitas opiniões contrárias à criação dos referidos Comitês. Assim, com 19 

objetivo de ampliar os debates e obter um parecer mais amplo, entendeu à 2ª Câmara, respaldado no 20 

parágrafo único do artigo 20, da Resolução 90/06-CEPE encaminhar ao Pleno do CEPE. Em 21 

discussão e votação, o encaminhamento foi aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 22 

087008/2011-65 - Proposta de Resolução criando pontuação para participação dos Comitês Setoriais 23 

de Ensino e Comitê Assessor de Ensino da PROGRAD. O Relator, Conselheiro Eduardo Jaques 24 

Spinosa, requereu a retirada de pauta do processo, pois o mesmo foi encaminhado à Conselheira Eva 25 

Cristina R. A. Dalmolin, presidente da Comissão de Progressão Docente, a qual incumbe determinar 26 

as pontuações para progressão. A retirada e a solução dada pelo Conselheiro foram aprovadas por 27 

todos os presentes. 03) Processo nº 088727/20114-01 - Revalidação de diploma de Doutorado em 28 

Processos Biotecnológicos de Luciana Porto de Souza Vandenberghe. O Relator, Conselheiro Wilson 29 

Alcântara Soares exarou o seguinte parecer: “Considerando o exposto sou de parecer que esta 30 

câmara deve referendar o parecer 114/05, no processo nº 5884/2002-47, da 3ª Câmara do CEPE, 31 

considerando-o como sendo o mesmo parecer deste processo, sendo então FAVORÁVEL à 32 

revalidação do diploma de Doutorado cursado por Luciana Porto de Souza Vandenberghe na 33 

Université de Tecnologie de Compiègne, na França.” O parecer foi posto em discussão e votação, 34 

tendo sido aprovado por unanimidade.  04) Processo nº 079983/2009-85 - Revalidação de diploma 35 

de Doutorado em Engenharia Mecânica de Marco Aurélio Bonilauri Santin. A Relatora, Conselheira 36 

Giselle Munhoz Alves exarou parecer favorável à revalidação. Aberto para discussão e votação o 37 

parecer foi aprovado por unanimidade. 05) O Processo nº 096538/2011-02 - Alteração da 38 

nomenclatura do Programa de Pós-Graduação em Processos Biotecnológicos para Programa de Pós-39 

Graduação em Engenharia de Bioprocessos e Biotecnologia de Coordenadoria de Pós-Graduação 40 

stricto sensu, foi retirado de pauta em virtude da ausência justificada da Relatora, Conselheira Ângela 41 

Massumi Katuta. Superada a pauta o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 42 

encerrada a sessão da qual eu, Daniela Dias Robalo, secretária, lavrei a presente ata. 43 


